

Kurzbericht über die Missionskonferenz Moron (Notizen von Max Wiedmer)

Mehr Infos unter <https://mennopetitval.com/predigten-predications/>

11. Mai 20:00



Flashlight war ein vom Verein „Joie et Vie“ organisiertes Journalismus-Camp im August 2019, an dem 15 junge Menschen teilnahmen. Doug und Naomi Enns waren die Begleiter. Ephraïm Goldschmidt, Fanny Labeth und Eric Muller waren online und präsentierten den Film "Come and see, Go and tell", eine 52-minütige Dokumentation, die einen sehr guten Einblick in den israelisch-palästinensischen Konflikt gibt. Nach der Vorführung folgten Frage- und Antwortzeit. Die * Jugendliche gaben tollen Input auf was sie erlebten.

Ca. 30 Leute waren im Saal und leider waren die Jugendliche im Saal abwesend! Es gab 11 Streaming Verbindungen. Seitens Technik gab es kurz vor dem Beginn ein Problem welches aber gelöst wurde.

12. Mai 20:00



Timo Andreas Doetsch ist frish verheiratet mit Malena und arbeitet als Kinder- und Jugendreferent in Dresden bei den Mennoniten. Dort studierte er Antike Kulturen (MA) und vorher Theologie in Giessen und Pasadena (MA) mit dem Schwerpunkt Missionswissenschaft. Momentan promoviert er in Friburg (Schweiz) im Bereich Systematik über Missionsethik. Max stellte 18 Fragen an Timo der hervorragend theologisch und praktische antwortete. Eine Zusammenfassung der Antworten gibt es separat oder unter <https://we.tl/t-WuJQpJdnm9>. Die Echos der Teilnehmenden waren sehr gut. Johann Matthies war im Saal und hat sich auch noch präsentiert.

Die Jugendgruppe von Moron begleitete Musikalisch den Abend. Der Saal war voll mit 50 Leute die maximale erlaubte Kapazität. Es gab 14 Streaming Verbindungen.

13. Mai 10:00



Seit 2008 leitet Dr. Johann Matthies den Dienst von Multiply-MB Mission in Europa und Zentral Asien. Er studierte Sozialwissenschaften, Theologie und Geschichte in Deutschland, USA, Hong-Kong und Russland. Sein Herz schlägt für Mission und die Zurüstung von Christen für ein Gott ehrendes und gesellschaftsrelevantes Gemeindeleben. Er präsentierte zuerst seine Arbeit und brachte konkrete Beispiele wie Leute sich heute noch bekehren aus verschiedene Ländern.

Johanns Thema war die Aussendung neu überlegt. Er brachte neu Einblicke über Jesus Missionsbefehl in Mat. 28 und über Jesus wichtigstes Gebot der Liebe in Mat. 22, Joh. 15 und Mat. 5. Die Echos der Teilnehmenden waren auch hier sehr gut. Der Saal war praktisch voll mit 50 Leute und es gab bis zu 44 Streaming Verbindungen. Johann wird uns in einem späteren Zeitpunkt schriftlich eine Zusammenfassung schicken.

